



Review Dead by Daylight

Behaviour Interactive

Behaviour Interactive hat mit der Veröffentlichung von Dead by Daylight eine neue Spielweise eingeführt. Der Mehrspielermodus mit unterschiedlichen Bedingungen und Missionen für Benutzer wurde nach dieser Veröffentlichung von 2017 populär. Mit der Lieferung können Sie sich in die Lage der berühmtesten Attentäter in der Geschichte des Kinos und der Serien versetzen

Die überwiegende Mehrheit der heutigen Videospiele hat ihre höchsten Punkte in der Entwicklung von Multiplayer-Modi. Die Konfrontationen zwischen Benutzern sind die aufwändigsten Alternativen, aber ein großer Teil von ihnen wiederholt normalerweise die mechanischen. 2017 veröffentlichte Behavior Interactive zusammen mit Starbreeze Studios **Dead by Daylight** und schaffte es, eine Möglichkeit einzuführen und populär zu machen, Multiplayer online auf Konsolen und Computern zu spielen.

Dead by Daylight wurde erstmals für Computer veröffentlicht, ein Jahr später für PlayStation 4 und Xbox One, 2019 für Nintendo Switch und 2020 für die Möglichkeit, **Dead by Daylight auf Mobilgeräten zu spielen**.

Die Lieferung ist ein Vorschlag von Terror, Entsetzen und Überleben. Die neu eingeführte Neuheit war jedoch der sogenannte asymmetrische Multiplayer. Diese Art der Unterhaltung besteht darin, Benutzern im selben Spiel verschiedene Vorteile, Missionen und Ziele zu gewähren. Mit anderen Worten, einige haben mehr Vorteile als andere. Im Fall des Spiels Behavior Interactive handelt es sich um ein Szenario, in dem vier Überlebende die Verfolgung eines Mörders überwinden müssen. Alle Charaktere, die von echten Spielern gehandhabt werden.

Durch das Herunterladen von Dead by Daylight werden wir Spielen mit einer Mechanik begegnen, die wiederholt wird, aber keine Unterhaltung verliert. Tatsächlich ist es ein Spiel, das stundenlangen Spaß garantiert. Benutzer, die mit Menschen spielen, müssen dem Feind entkommen und versuchen, Waffen auf der Bühne zu finden, zu rennen und durch verschiedene Hindernisse zu springen. Ziel ist es, fünf elektrische Generatoren einzuschalten, die die beiden Türen öffnen, durch die der Mörder entkommen kann. Derjenige, der mit dem Attentäter spielt, wird eine andere Art von Herausforderung haben: Es gelingt ihm, die Überlebenden dreimal niederzuschlagen und an Haken zu hängen, die auf der Karte verstreut sind. Ihre Körper werden einer bösen Entität angeboten, die als "Die Entität" bekannt ist.

Einer der Vorteile von Dead by Daylight ist, dass die Attentäter einen abwechslungsreichen Katalog von Fähigkeiten und Eigenschaften präsentieren, die wir freischalten müssen. Dies ist eine große Herausforderung, da es dazu einlädt, immer mehr Verbesserungen zu erzielen. Darüber hinaus ist es möglich, sich in die Lage berühmter böser Charaktere wie des Demogorgons von Stranger Things, des Geistes von Scream oder von Michael Myers aus der Halloween-Saga zu versetzen.

Jede Fraktion im Spiel hat unterschiedliche Strategien, um den Sieg zu erringen. Als Überlebender können Sie versuchen, sich heimlich zu bewegen, mithilfe des Terrorradius festzustellen, ob die Bedrohung nahe ist, Ihre Gefährten retten und alles verwenden, was auf der Bühne verfügbar ist, um nicht getötet zu werden. Als Attentäter müssen Sie jeden Vorteil rechtzeitig vor den Spielen auswählen und überlegen, mit wem Sie spielen, da nicht alle Kreaturen gleich sind.

Während des Spiels erhalten wir Blutpunkte. Diese Gegenstände im Spiel können im Blutnetz verwendet werden. Die Option ermöglicht es uns, Verbesserungen und Vorteile zu erwerben.

Dead by Daylight soll eine faire Folge sein und setzt daher eine Rangliste für Möder und Überlebende. Jedes Spiel, das wir beenden, erhalten eine Punktzahl, die festlegt, wo wir uns in der Tabelle befinden. Auf diese Weise kann vor jedem Spiel ein Matchmaking-Prozess durchgeführt werden, der dem Level jedes Benutzers entspricht.

Sowohl die Grafik des Spiels als auch der Sound sind konsistent, obwohl zu beachten ist, dass sie nicht vollständig entwickelt sind. Das Gameplay ist gut und wird in der ersten Person gespielt, wenn der Mörder gespielt wird, und in

der dritten Person, wenn wir einer der Überlebenden sind.

Während der Titel anfangs nicht viele Karten und Attentäter zur Auswahl hatte, löste Behavior Interactive das Problem mit einer Reihe von herunterladbaren Inhaltspaketen, die mehr Spielvolumen bieten.

Für Fans der Lieferung sollte beachtet werden, dass sie die Erfahrung mit demselben Format über die kostenlose **Dead by Daylight-App** fortsetzen können, die für Android- und iOS-Betriebssysteme verfügbar ist.

Das Behavior Interactive-Spiel ist eine sehr gute Option für diejenigen, die verschiedene Dinge außerhalb der bekanntesten Vorschläge ausprobieren möchten, die wir normalerweise sehen. Die Erfahrung, die blutigsten und bösesten Prominenten in der Welt des Kinos und der Serien zu spielen, ist sehr unterhaltsam.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Ursprünglicher Vorschlag.- Zugänglicher Preis.- Viele Stunden Unterhaltung garantiert.- Berühmte Charaktere.	<ul style="list-style-type: none">- Es kann sich wiederholen.- Es erzählt keine gute Geschichte.- Regelmäßige Grafiken.- Die Bewegungen könnten verbessert werden

Links Facebook: <https://www.facebook.com/DeadByDaylight/>

Twitter: <https://twitter.com/DeadByBHVR>

Instagram: <https://www.instagram.com/deadbydaylight/>

Web: <https://www.deadbydaylight.com/en/age-gate>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.bhvr.deadbydaylight&hl=en>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/dead-by-daylight/id1452289752>